

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Gottfried Schmid.

Schmid, Gottfried

Halle (Saale), 17.10.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209031](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209031)

Godofredus Schmid Schenkendorffen,
 fis. c. Neso = c. Narchicus.

Natus ego sum An: Ch: 1681. Pater meus, Da-
 niel Schmid, qui jam ex ætate est, fuit ibidem
 annos quadraginta duos Pastor Ecclesie. Ma-
 ter mea est, Anna Gubwillin. Ab his dilectis
 parentibus meis sum educatus atq; instructus,
 qd dum me Preceptoribus tradiderunt. Quod fa-
 tum An: 1696. quo me miserunt in Gymnasium, quod
 foret Colonia ad Suerum, in isto me cura D. Lecto-
 ris. Christiani Rotaridis commiserunt. Ex hoc Gym-
 asio dimissus Lippsiam me contuli An: 1705.
 Ibi annum et dimidium audiui Doct: Lechen-
 bergium, D. Schmidium, D. Relignannum. D.
 Gyprianum. L. Olearium (cujus Pater Veneran-
 dus, tunc temporis Magnificus, D. Johann Olea-
 rius, me in numerum Academicorum Civium recepit)
 Ludewicium et M. Hartium. Has Musas relin-
 uens visitavi An: 1706 Academiam Hallensem.
 Hic nomen meum in Album Auditorum inscripsit Pro-
 fector p. t. Vir Magnificus, Ludewici. Precepto-
 res autem Colendi sunt D. Breithaupt, D. Antho-
 n: Prof. France. Dom: Prof. Michaelis. Ob curam
 appellationem fuit mihi ordinaria mensa in Orpha-
 tro^{phio} concessum est, ad quam die 17 octob. a. c. locus
 signatus est.